

Mahasiswa IAI Diniyyah Pekanbaru Lakukan Aksi Penghijauan di Desa Ridan Permai Kampar

Fernando Yudistira - RIAU.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 7, 2024 - 18:41



KAMPAR - Kelompok 09 program Kuliah Kerja Nyata (Kukerta) mahasiswa Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru melakukan aksi penghijauan di Desa Ridan Permai, Kecamatan Bangkinang Kota, Kabupaten Kampar, dengan membagikan tanaman kepada warga setempat serta melakukan penanaman di sekitar kantor desa pada Jumat, 7 Juni 2024.

Acara dimulai dengan pembagian berbagai jenis tanaman buah-buahan, seperti kelengkeng, alpukat, durian, sirsak, dan kesemek. Masing-masing keluarga mendapatkan satu atau dua tanaman untuk ditanam di halaman rumah mereka. Para mahasiswa Kukerta terlibat aktif sebagai tenaga pembagian dan penanaman tanaman, memastikan setiap keluarga mendapatkan tanaman yang sesuai dan menanamnya dengan benar.

Selain membantu membagikan tanaman, mahasiswa Kukerta juga melaksanakan penanaman pohon di sekitar kantor desa. Penanaman ini bertujuan untuk memperindah lingkungan sekitar kantor desa serta kontribusi terhadap upaya pelestarian lingkungan. Perangkat desa turut serta dalam kegiatan ini dengan mengabsen warga yang hadir dan memastikan kelancaran proses distribusi dan penanaman.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mendukung program penghijauan dan pelestarian lingkungan yang dicanangkan oleh pemerintah. Diharapkan kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan serta memberikan kontribusi nyata bagi penghijauan di Desa Ridan Permai.

Antusiasme warga terlihat dari banyaknya partisipasi dalam kegiatan ini. Warga desa tidak hanya menerima tanaman, tetapi juga aktif berpartisipasi dalam penanaman dan berkomitmen untuk merawat tanaman yang telah mereka terima.

Dengan berakhirnya kegiatan penghijauan ini, diharapkan Desa Ridan Permai akan menjadi lebih hijau dan asri, serta meningkatkan kualitas udara dan kesehatan lingkungan bagi seluruh warganya. Kegiatan Kukerta Kelompok 09 ini menjadi salah satu contoh nyata dari peran aktif mahasiswa dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan lingkungan. (***)